

# À Découvert

## Balado du Fil de nouvelles de la Bourse

Saison 5 | Épisode 3

La vente à découvert est souvent une source d'inquiétude pour les sociétés inscrites. Cet épisode du balado du Fil de nouvelles de la Bourse, [The Exchange Feed](#), aborde de nombreuses idées fausses qui circulent à ce sujet.

### PRINCIPAUX POINTS À RETENIR

1. Il est vrai que l'on se méprend parfois sur la vente à découvert. Souvent mise à profit par les négociateurs, la vente à découvert est une stratégie d'investissement qui, en plus de refléter fidèlement la valeur perçue d'une société, intervient dans l'établissement des cours.
2. On a tendance à sous-estimer les applications de la vente à découvert. Dans cet épisode, on examine certaines stratégies qui visent à optimiser la négociation d'actions, comme l'arbitrage statistique, la tenue de marché, les opérations de swap, la couverture, l'évaluation relative et l'optimisation fiscale.
3. La vente à découvert a souvent mauvaise presse et tend à inquiéter les émetteurs. Or, il est important pour les sociétés d'assurer un suivi des fluctuations des ventes à découvert et d'en tirer des leçons. Le balado se penche également sur le besoin de maintenir un dialogue avec les autorités de réglementation et les bourses pour bien comprendre les facteurs qui permettent de distinguer la vente à découvert légitime des activités frauduleuses.



Pour écouter le balado dans son entièreté, cliquez [ici](#).

Abonnez-vous au balado du Fil de nouvelles de la Bourse (intitulé The Exchange Feed) sur Apple Podcast ou sur Spotify pour écouter chaque nouvel épisode dès sa sortie.

Explorez la page d'Académie TMX pour découvrir du contenu similaire et abonnez-vous à son infolettre bimensuelle qui traite des événements à venir, du leadership éclairé et de la mise à jour de produits.

